

Procès-verbal

Conseil d'établissement de l'école de l'Orée-des-Bois
du **mercredi 19 Mai à 18h30, plateforme Zoom**

Absences : Lucie Lacroix

#	Sujet	Ouverture de la séance à 18h35
1	Ouverture de l'assemblée et vérification du quorum	Pas de quorum
2	Lecture et adoption de l'ordre du jour	Proposé par madame Mélanie Labonté et appuyé par madame Martine Leduc
3	Parole au public	Aucun public
4	Adoption du procès-verbal de la séance du 24 mars	-Changement au sujet 5 du PV du 24 mars 2021 en lien avec les répartitions des matières, qui avait été adopté lors de l'ancien CÉ mais pour lequel il y a des modifications. -Le service de tutorat a été ajouté également pour la 4 ^e année Proposé par madame Mélanie Labonté et appuyé par madame Johanne Lemay
5	Clientèle et personnel 2021-2022	-Madame Lafleur mentionne qu'il y aura 19 classes l'an prochain, une classe de plus que cette année. -2 nouvelles enseignantes vont venir s'ajouter à l'équipe l'an prochain. - Elle nous informe des changements et modifications pour l'année prochaine
6	Modification à la répartition des matières 2021-2022	-Madame Lafleur présente un document modifié quant à la répartition des matières. Les modifications sont en jaune dans le document, et elles ont été apportées le 5 mai dernier. Approuvé par madame Marie-Claude Pichette et secondé par madame Elisabeth Towner

7	Fonctionnement du fonds à destination spéciale	-Madame Lafleur présente et survole le document. Les seuls revenus cette année sont les profits Subway, avec le contexte de la pandémie. Elle nous informe des dépenses réalisées cette année, dont les sacs de jeux dans les bulles classes, la station de remplissage de bouteille d'eau et le projet du mur d'escalade qui est entamé.
8	Nouvelle tarification au SDG	-Madame Tanguay présente la nouvelle tarification du SDG à l'aide du document explicatif, les modifications sont en jaune. - Les frais de fréquentation régulière et sporadique ont été modifiés. Approuvé par madame Marie-Josée Payette et secondé par madame Mélanie Labonté
9	Effets scolaires, cahiers 2021-2022	-Madame Lafleur présente la liste soumise à la Coopsco Outaouais et à la librairie Renaud-Bray. Peu de différences de prix entre les 2. Il a été convenu lors de la séance de choisir Renaud-Bray Approuvé par madame Marie-Claude Pichette et secondé par madame Marie Andrée Aubut -Madame Lafleur présente également la liste d'effets scolaire. Aucun changement majeur dans la liste, elles n'ont seulement été mises sur des feuilles différentes, par niveau. Le seul changement possible sera en pour les classes multi, concernant les cahiers d'activité. Approuvé par madame Marie-Claude Pichette et secondé par madame Marie Andrée Aubut
10	Politique des contributions financières exigées des parents	-Madame Lafleur présente le recueil de gestion quant à la politique des contributions financières exigées des parents.
11	Mot de la présidente	-Madame Lacasse reconnaît le travail de tout le personnel de l'école. Elle apprécie, d'autant plus après 5 semaines d'école à la maison. Elle est bien contente que les enfants soient retournés à l'école.
12	Mot de la direction	Madame Lafleur remercie tout le personnel pour toute la gestion particulière que la pandémie exige au quotidien. -Elle mentionne le bonheur du retour en classe et à l'école. Elle était très contente de revoir les élèves le 10 mai.

		<p>-Elle remercie les parents, pour la gestion quotidienne et l'organisation durant les 5 semaines</p> <p>-Elle remercie l'implication des parents, et rappelle qu'elle reste disponible pour toute question, demande, etc.</p>
13	Mot de la représentante de l'OPP	<p>-Madame Lacroix était absente, donc l'information n'a pas pu être transmise.</p>
14	Mot de la technicienne du service de garde	<p>-Le remboursement a été effectué pour les Subway, par des coupons utilisables en mai/juin. Le Subway du 19 mai a été remis au 28 mai.</p> <p>-L'envoi a été effectué pour le sondage de pédagogiques (Aout 2021) mais avec des défis technologiques. Elle va refaire un envoi demain, le 20 mai.</p> <p>-À la pédagogique du vendredi 26 mars, les élèves et parents ont adoré l'activité avec Mme Chocolat.</p>
15	Mot du personnel enseignant	<p>-6^e année : Bien heureuse de retrouver son tableau, d'être en présentiel. Les élèves laidaient parfois durant les appels zooms à la maison. Le secondaire arrive rapidement, ils sont en préparation de la petite fête des finissants. Toujours en attente des règles concernant les rassemblements. L'album souvenir sera prêt, les photos ont été prises. Pas d'examen du ministère cette année, donc plus de révision et de préparation vers le secondaire.</p> <p>-1^{re} année : madame Johanne était bien heureuse de revenir, malgré une certaine adaptation. Les élèves étaient en mesure de bien sociabiliser durant les appels zoom, elle laissait parfois la vidéo ouverte, même entre 2 périodes, et ils aimait beaucoup ce moment.</p> <p>-Préscolaire : Les enfants étaient très contents de revenir à l'école. Madame Marie-Josée mentionne que les enfants avaient trouvé des moyens de se dégénérer au cours des 5 semaines d'école à la maison. Elle a également organisé un spectacle le 11 juin prochain, et pour respecter les normes, il va y avoir 3 représentations. Ce sera au gymnase, et les bulles classes seront respectés. Dans la classe de madame Luce, elle attend impatiemment des chenilles, pour un projet de papillons. Elle remercie les parents d'avoir si bien collaboré. Elle avait réussi à créer un climat intéressant à distance, mais était très heureuse de revenir en présentiel.</p>
16	Mot du personnel de soutien	<p>-Madame Mélanie est très heureuse du retour à l'école. Les ateliers en classe ont recommencé. Peu de conflits depuis le retour en classe également, tout se passe bien.</p>

		Madame Isabelle mentionne qu'elle était disponible sur teams, et beaucoup d'élèves sont venus avec des travaux en français/mathématiques. Beaucoup de soutien de motivation. Elle a senti qu'il y avait un désir d'être à la hauteur. Elle a tout de même ressenti de la tristesse à la fin, parce qu'ils n'avaient pas de possibilité de sociabilisation.
17	Mot du représentant du comité de parents	La séance s'était bien passée. Il y a eu une discussion concernant la cyberintimidation sur teams. Sinon ils ont discuté de vaccination, mais c'était davantage pour les élèves de niveau secondaire
18	Coup de cœur (invitation 3 juin)	<p>Cette année, tout le monde sera invité à la soirée reconnaissance, qui aura lieu le 3 juin à 19h prochain pour remercier l'ensemble des services. Il y aura des témoignages, et une prestation de Samantha Neves. Le tout par visioconférence.</p> <p>Ce sera une façon différente de reconnaître le travail durant cette période si difficile.</p> <p>C'est ouvert à tous.</p> <p>Un gros merci à Madame Mélanie pour ses trucs et elle écoute les enfants avec beaucoup d'attention. Bravo!</p>
19	Points divers	Aucun point divers
20	Levée de l'assemblée	<p>Levée de l'assemblée à 19h39</p> <p>Proposée par madame Johanne Lemay et secondée par madame Mélanie Labonté</p>

Secrétaire : Elisabeth Towner